

# Schulbotschafterin



Anouk Portmann



## Gastland - Kanada

Gymnasium Muttenz

**Aufenthalt** Februar 2024 - Juni 2024

### Meine Zeit in Kanada

Hi! Ich heisse Anouk Portmann und habe von Februar 2024 bis Juni 2024 ein Austauschsemester in Kanada gemacht. Ich war in einem Ort namens Delta, der unterhalb von Vancouver in British Columbia liegt.

Am 3. Februar 2024 ging mein Abenteuer los. Ich sagte meinen Eltern am Flughafen Zürich auf Wiedersehen und es ging los. Nach einem Zwischenstopp in London ging es dann für mich ab nach Vancouver, wo mich nach einem kurzen Check out meine Gastfamilie empfangen hatte.

In meinem neuen Zuhause und meiner neuen Familie habe ich mich sofort wohlfühlt. Die Familie war total nett und hilfsbereit bei allem, was ich brauchte in meiner Zeit und ich schloss sie direkt in mein Herz.

Ein paar Tage nach meiner Ankunft ging es dann für mich auch direkt schon in meine Gastschule, die Delview Secondary School. Die Schule hatte ein sehr vielfältiges Freizeitangebot und bot etwas für jeden. Ich habe den Sport Ultimate Frisbee für mich entdeckt und spielte für dieses Semester im Team meiner Schule. Durch Ultimate habe ich viele kanadische Freunde gefunden und habe einige Orte gesehen, da wir uns für Turniere ausserhalb von Vancouver qualifizierten.

In meiner Zeit in Kanada habe neue Orte sowie Interessen von mir kennengelernt und natürlich viel Englisch gesprochen. Als mein Vater mich im Juni bei meiner Gastfamilie abholte, fiel es mir doch sehr schwer, mich von meinem zweiten Zuhause zu verabschieden. Nach einigen Wochen wieder zurück in der Schweiz kann ich aber sagen, es hat sich gelohnt und ich werde immer mit einem Lächeln auf meine Zeit in Kanada zurückblicken.

**kontaktiere mich über:** [info@letsgoabroad.ch](mailto:info@letsgoabroad.ch)

weitere Länder/Programme:

